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Lions Club Braine-l’Alleud ASBL 

  

             Réunion statutaire n°2 
        du mardi 15 septembre 2020  
          

 
                  

Etaient Présents : 
  

Michel HANNAERT   1er Vice-Président - Secrétaire 
Paul GLORIAN  Protocole 
Eric MONTARIOL  Trésorier 
Jean-Luc DERUYTER ICT & Communication 
William GUILMOT  GST 
Noël LELOUP 
Bruno LUYCKX 

 
 
Etaient Absents/Excusés : 
 

Alex MOUTON  Président 
Stéphane KLEMM   
Jean-Yves GEGO 

 
 
N’ayant pas l’accès à la cafétéria du Vignoble, la réunion d’aujourd’hui sera virtuelle 
via l’application Zoom. Notre Président étant à l’étranger, Michel présidera la 
réunion ; la séance débute vers 19.45’. Nous passons directement aux points de 
l’ordre du jour de la réunion. 
 

1. Approbation PV RS n°1 : 
 
Pas de remarque – PV approuvé à l’unanimité des membres présents. 
 
 

2. Vente de vins : 
 
Michel fait état de l’avancement des différents points concernant la communication et 
les autorisations : 
 
- L’annonce de la vente a été faite sur notre page Facebook et une demande de 

parution dans la presse locale a été introduite auprès du service presse de la 
commune de Braine-l’Alleud. D’autre part, Michel a mentionné l’évènement 
directement sur le site internet de la commune.  
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- Tenant compte de la situation Covid, une demande d’autorisation a dû être 
introduite auprès des autorités communales ; Michel a reçu une réponse 
favorable pour l’organisation de la vente avec toutefois des actions spécifiques à 
mettre en place pour respecter les règles sanitaires actuellement d’application. 
Michel a envoyé, pour info, la réponse de la commune à chaque membre ce 
mardi 15/9. 

 
Jean-Luc intervient ensuite pour nous donner une série d’informations importantes : 
 
- Les viticulteurs ont confirmé leur présence : 

o Mr. et Mme. Mallemanche pour Alta Gaïa 
o Mr. et Mme. Roux pour Château La Valade Fronsac 
o Julien Bonneau pour Haut-Grelot 

Ils viendront tous en voiture et apporteront les vins qu’ils proposeront à la 
dégustation ; Jean-Luc viendra également en voiture et apportera les autres vins 
de dégustation. 
 

- En termes de prospection, Jean-Luc propose de rencontrer ce jeudi 17 
septembre un viticulteur qui propose un Vieux Bonneau et un Lussac Saint 
Emilion. D’autre part, il rencontrera également un viticulteur qui propose un 
Pessac Léognan au prix de 15,00 € ; Il nous informera des résultats de ses 
démarches.  

 
- En ce qui concerne les problèmes potentiels liés au Covid-19, la Belgique 

impose une quatorzaine pour les visiteurs venant de France… Il semble plus que 
probable que, dans ces conditions, les viticulteurs ne viendront pas en Belgique. 
Si tel était le cas, Jean-Luc, pour qui rester 2 semaines en Belgique serait 
envisageable, se chargerait de remonter de France la totalité des vins de 
dégustation. A voir, tenant compte de l’évolution des règles sanitaires… 

 
- Pour le site internet, Jean-Luc nous présente le projet qu’il compte mettre en 

place. Il ne pourra pas s’agir d’une vente en ligne avec constitution d’un panier et 
procédure de paiement via le site ; cela ne peut se faire que dans le cadre de 
l’utilisation d’un site internet à vocation commerciale, ce qui n’est pas le cas du 
nôtre. Par contre, il mettra en ligne le bon de commande à compléter et à nous 
renvoyer par courriel ou par courrier. Il mentionnera également les coordonnées 
bancaires pour le paiement. Toute commande ne sera validée que par la 
réception du paiement sur notre compte en banque à la fin du weekend de la 
vente, soit pour le lundi 19 octobre au plus tard. La mise en ligne d’un bon de 
commande « dynamique » avec calcul automatique de la somme à payer est 
sans doute une bonne idée mais aura un coût… Jean-Luc propose de se 
renseigner pour éventuellement trouver une solution sans frais. 

 
Remarque importante d’Éric :  
 
- Conformément à notre statut par rapport à la TVA, nous ne pouvons pas 

organiser la vente de vins sur une période de plusieurs jours… La vente via notre 
site internet serait donc « hors cadre » et pourrait nous poser des problèmes en 
cas de contrôle… Eric va se renseigner à ce sujet. 

  
- En tous cas, le bon de commande sera retiré de notre site dès le lundi matin pour 

éviter tous risques de prolongation… 
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Bruno prend ensuite la parole pour nous parler du projet Woocoop : 
 
- Michel et Cathy ont visité le coopérative et différents produits ont été identifiés 

comme étant potentiellement vendables ; suite à cela, Bruno a contacté les 
responsables pour négocier les conditions de notre éventuelle collaboration. 
Pour rappel, nous achèterions les produits et restituerions les invendus à la 
coopérative. Nous attendons leur réponse. 

 
Quelques autres informations : 
 

- Le stock des verres de dégustation est suffisant pour cette année (+/- 250 
pièces) 

 
- Les cartons d’invitation doivent encore être créés ; il faut prévoir d’y insérer le 

lien vers le site internet et plus précisément vers le bon de commande. Le 
nombre de cartons a été défini ce soir : 
Paul 15 ; Bruno 15 ; William 15 ; Noël 20 ; Eric 10 ; Michel 10 ; on estime encore 
10 pour Stéphane et 15 pour Alex : Soit un total de 110 à commander – A 
confirmer avec Alex. Le carton en format électronique sera également mis en 
ligne sur Facebook et sera envoyé à tous les membres pour qu’ils le diffusent 
largement à leurs contacts/clients respectifs. 
 

- Nous décidons à l’unanimité d’organiser la vente même si les viticulteurs 
n’étaient pas présents pour cause de Covid. 

 
- Le fichier vins sera mis à jour par Jean-Luc et envoyé à Michel à la fin de la 

semaine pour qu’il puisse créer le bon de commande adapté. 
 
 

3. Soirée Ladies du 29 septembre : 
 
William a déjà lancé les invitations et est en mesure d’annoncer une série de 
réponses positives :  
 
- La Maison Familiale et l’Amarrage seront présents chacun avec deux 

représentants.  
 
- L’Administration communale sera présente avec deux représentants. 
 

- Il y aura également le conférencier, Catherine Dodemont, Christophe et Nadine 
Guilmot ainsi qu’Éric Gilissen, ami de Paul. 

 
- Nous confirmons que le Club invite deux représentants par institution ainsi que le 

conférencier et que les épouses/compagnes des membres sont également 
invitées par le Club. Les membres payent leur repas. 

 
- Xavier Monfort a confirmé qu’il nous chargerait de 30€ par repas. 
 

- Nous dégusterons les invendus de champagne rosé à l’apéritif… Alex et Michel 

vont d’abord le goûter pour évaluer la qualité…       

  
 
 



4 

 

4. Calendrier : 
 

Michel a envoyé la dernière mise à jour du calendrier à tous les membres ; les 
changements sont les suivants : 

 
- La remise du chien guide prévue le 10 octobre a été annulée 
- La première réunion de zone (CCG) est planifiée le mercredi 28 octobre – Anna 

Kermer nous enverra les détails de l’organisation (Qui ? Où ? Prix ? …) 
- La visite du Gouverneur Marc Allaer est prévue le mardi 3 novembre 
 

5. Tour de table :  
 

- Noël : Nous informe qu’Oxfam a des vêtements invendus et que 4 sacs sont 
prêts dans sa voiture, en attente de livraison à destination des institutions. William 
va contacter l’Amarrage et les autres coordinateurs vont contacter leur institution 
respective pour définir les besoins et les modalités de livraison. 

 
- Bruno : A passé une soirée intéressante ; nous signale que, vu la concurrence 

des grandes surfaces qui, comme Carrefour, offre 35 % de rabais sur leurs vins, 
nous devrons être « bons » pour défendre nos produits de manière 
concurrentielle…   

 
- Jean-Luc : En réponse à la remarque de Bruno, il pense que nous avons des prix 

très attractifs et que nos vins étant introuvables en grande surface, il n’y a pas 
trop de concurrence à craindre. 

 
- Paul : A passé une bonne soirée et est impatient de prendre part à la vente de 

vins. 
 

- William : A passé une très bonne réunion ; il demande confirmation du n° de 
compte à utiliser pour le paiement des participants à la Ladies du 29/9 ; Il s’agit 
du compte « Les Amis de Braine-l’Alleud » Belfius BE97 0689 3000 9149 ; pour le 
reste, il remercie Jean-Luc pour le travail accompli et Bruno pour les démarches 
vis-à-vis de Woocoop. Il déplore l’année catastrophique que nous avons vécue à 
cause du Covid ! 

 
- Eric : A passé une bonne réunion et remercie Jean-Luc pour le travail accompli 

sur le site internet ; il est heureux de constater l’évolution de notre manière de 
travailler qui tend vers plus de modernité…  

 
- Michel : A passé une très bonne soirée – Est conscient des risques auxquels 

nous sommes confrontés par rapport à l’organisation et à la réussite de notre 
vente de vins ; ne s’inquiète pas si cela ne se passait pas bien et estime que 
nous avons les moyens financiers pour assurer le soutien habituel à nos œuvres. 
L’important est que nous gardions la motivation et l’envie de faire des choses 
ensemble et de se rencontrer le plus possible.  

 
C’est l’anniversaire de Lysiane et à cette occasion Michel a réservé le restaurant à 20.30’ ; 
il est donc temps de clôturer la réunion ; il est 20.25’ et la réunion est clôturée.  
 
 

Michel 
Secrétaire 


